



Paroisse Saint Vincent de Paul

Doyenné du Paillon

Bendejun, Berre-les-Alpes- Coaraze, Contes, La Pointe, La Vernéa, Sclos de Contes, Châteauneuf-Villvieille

LIEN n°905
JANVIER 2022



Paix et Bénédiction !

Paix et bénédiction à vous tous pour cette année qui commence !

C'est sous le regard et la protection de ste Marie Mère de Dieu que cette année commence.

2021 se termine un peu triste et 2022 ne s'annonce guère plus joyeuse.

C'est dans cette situation que nous avons à être porteurs de joie d'amour et d'espérance.

Dans la situation compliquée que nous vivons le message de l'Évangile trouve toute sa pertinence.

C'est dans cette situation que le Seigneur nous envoie. Notre vocation c'est d'être des porteurs d'amour, de foi et d'espérance. Dans ce monde qui va dans tous les sens et qui a perdu l'essentiel de ses repères nous sommes appelés à porter Jésus Christ Fils de Marie et Fils de Dieu. Il est LA BONNE NOUVELLE pour notre temps comme il l'a toujours été au long des siècles. Sa fidélité à nos côtés doit nous conforter en ces temps pour nous donner la force d'aller de l'avant.

Puisse notre paroisse être un lieu et une communauté fraternels .Que ceux qui y sont accueillis y trouvent force et réconfort.

Et que nous puissions aller vers ceux qui n'auraient pas le réflexe de venir vers nous.
Bonne et sainte année à tous !!!

Père Ildephonse et père Éric



Confirmation des jeunes du doyenné
Samedi 29 janvier 10h30
La Trinité



Dimanche 6 mars 12h30-17h30
Réservez déjà votre agenda !!!

AGENDA

GRUPE DE PRIERE Lys Saint Joseph

Chaque **Dimanche 15h** Châteauneuf

ADORATION DU SAINT SACREMENT

Jeudi 6 janvier 18h-19h chap. St Roch

FRATERNITE FRANCISCAINE

Mercredi 19 janvier à 18h chap. St Roch

REUNION DE L'EAP

Mardi 11 janvier 19h30 chap. St Roch

MAISON D'EVANGILE

Genèse chap. 5 à 9

Vendredi 14 janvier 19h chap. St Roch

CATECHUMENAT

Dimanche 16 janvier 9h-17h

Temps fort des appelés

Foyer de Charité Roquefort les pins

CATECHISME et EVEIL à la FOI

Dimanche 23 janvier La Pointe

8h45 Catéchisme - 10h30 Eveil à la Foi

AUMONERIE des Collégiens

Lund 10 janvier 16h30 chap. St Roch 6ième/5ième

Mardi 11 janvier 16h30 chap. St Roch 4ième/3ième

Samedi 22 janvier N-D de Laghet (horaire à confirmer)

Retraite des confirmands

Lundi 24 janvier 16h30 chap. St Roch 6ième/5ième

Mardi 25 janvier 16h30 chap. St Roch 4ième/3ième

Samedi 29 janvier 10h30 La Trinité

Confirmation des collégiens

ZICHTUS

Jeudi 13 janvier 19h00 répétition La Pointe

Vendredi 28 janvier 19h00 répétition La Pointe

N'hésitez pas nous contacter Danielle pour participer avoir les partitions. Attention : rdv susceptible de changer - se faire confirmer

Permanence « ECOUTE & PARTAGE »

Samedi 8 janvier 10h-16h La Pointe

Message du Pape François pour la paix

Dialogue entre générations pour construire la paix

Dans son message pour la 55ème Journée mondiale de la paix du 1er janvier 2022, le Pape François explore trois voies de paix ou de «développement intégral», à promouvoir: le dialogue intergénérationnel, l'éducation et le travail.

Dans son traditionnel message, le Souverain pontife a commencé par déplorer que le chemin de la paix dans le monde reste encore éloigné de la réalité de beaucoup d'hommes et de femmes et, par conséquent, *«de la famille humaine, désormais complètement interconnectée»*. Le Saint-Père propose donc cette année *trois voies* pour construire une paix durable: le *dialogue entre les générations* comme base pour la réalisation de projets communs; *l'éducation* en tant que facteur de liberté, de responsabilité et de développement; enfin, *le travail* pour une pleine réalisation de la dignité humaine.

1. Dialoguer entre les générations pour construire la paix

Tout dialogue sincère, même s'il n'est pas dépourvu d'une dialectique juste et positive, requiert toujours une confiance fondamentale entre les interlocuteurs. *«Nous devons retrouver cette confiance mutuelle!»*, écrit le Pape à l'heure où la crise sanitaire actuelle, dit-il, *«a accru pour tout le monde le sentiment de solitude et de repli sur soi»*. *«La solitude des personnes âgées s'accompagne chez les jeunes d'un sentiment d'impuissance et de l'absence d'une idée commune de l'avenir»*, observe-t-il.

Alors que le développement technologique et économique a souvent divisé les générations, les crises contemporaines révèlent l'urgence de leur alliance, insiste le Pape, s'expliquant: *«D'une part les jeunes ont besoin de l'expérience existentielle, sapientielle et spirituelle des personnes âgées; d'autre part les personnes âgées ont besoin du soutien, de l'affection, de la créativité et du dynamisme des jeunes.»*

Les grands défis sociaux et les processus de pacification ne peuvent en effet se passer du dialogue entre les gardiens de la mémoire -les personnes âgées- et ceux qui font avancer l'histoire -les jeunes-; le dialogue entre les générations est le moteur d'une politique saine qui ne se contente pas de gérer le présent *«avec des rapiècements ou des solutions rapides»*, estime François, mais qui se propose *«comme une forme éminente d'amour de l'autre»*, dans la recherche de projets communs et durables.

«Sans racines, comment les arbres pourraient-ils pousser et porter des fruits?», interroge l'évêque de Rome. Dans ce contexte, l'éducation et le travail apparaissent pour le Pape comme des lieux privilégiés pour le dialogue intergénérationnel. *«C'est l'éducation qui fournit la grammaire du dialogue entre les générations, et c'est dans l'expérience du travail que des hommes et des femmes de différentes générations se retrouvent à échanger des connaissances, des expériences et des compétences en vue du bien commun.»* [...]

PROGRAMME DES MESSES DU MOIS De JANVIER

Célébration du « Te Deum »

Messe d' action de grâces

Vendredi 31 décembre

8h00 chap. St Roch P.Ildephonse

Epiphanie du Seigneur C (blanc)

Samedi 1 janvier

10h00 Berre P.Eric

Sainte Marie Mère de Dieu

18h00 chap. St Roch P.Ildephonse

Dimanche 2 janvier

9h Bendejun P.Ildephonse

9h Berre P.Eric

11h La Pointe P.Ildephonse

Baptême du Seigneur C (blanc)

Samedi 8 janvier

16h30 La Vernea P.Ildephonse

18h Chateauneuf P.Eric

Dimanche 9 janvier

9h Bendejun P.Eric

9h Berre P.Ildephonse

11h La Pointe P.Ildephonse

2ième Dimanche TOC (vert)

Samedi 15 janvier

18h chap. St Roch P.Eric

18h Sclos P.Ildephonse

Dimanche 16 janvier

9h Bendejun P.Ildephonse

9h Berre P.Eric

11h La Pointe P.Ildephonse



Messes en semaine

Tous les mardis 8h30 chap. Saint Roch

Tous les mercredis 9h Berre

Tous les jeudis 15h le Savel

3ième Dimanche TOC (vert)

Samedi 22 janvier

16h30 chap San Sébastien

P.Ildephonse

18h Chateauneuf P.Eric

Dimanche 23 janvier

9h Berre P.Eric

11h La Pointe P.Ildephonse

Messe des Familles

précédée du Catéchisme et

De l'éveil à la foi



4ième Dimanche TOC (vert)

Samedi 29 janvier

10h30 La Trinité Confirmation

16h30 La Vernea P.Eric

18h00 Chateauneuf P. Ildephonse

Dimanche 30 janvier

9h Bendejun P.Eric

9h Berre P.Ildephonse

11h La Pointe P.Ildephonse / P.Eric

Suite du message du pape

2. L'instruction et l'éducation comme moteurs de la paix

Le Pape s'est d'emblée alarmé d'un constat: l'investissement financier bien plus massif dans les armes que dans l'écoles.

«Il est donc opportun et urgent que tous ceux qui ont une responsabilité de gouvernement élaborent des politiques économiques qui prévoient une inversion du rapport entre les investissements publics dans l'éducation et les fonds destinés aux armements», a-t-il souhaité.

François a une nouvelle fois évoqué la culture du soin. «Un pays grandit quand dialoguent de façon constructive ses diverses richesses culturelles: la culture populaire, la culture universitaire, la culture des jeunes, la culture artistique et technologique, la culture économique et la culture de la famille, et la culture des médias». Il est donc nécessaire, selon lui, de forger un nouveau paradigme culturel à travers «un pacte éducatif global pour et avec les jeunes générations, qui engage les familles, les communautés, les écoles et les universités, les institutions, les religions, les gouvernants, l'humanité entière, dans la formation de personnes matures».

3. Promouvoir et garantir le travail construit la paix

Enfin, le travail apparaît dans la réflexion du Pape comme un facteur indispensable pour construire et préserver la paix, en tant qu'«*expression de soi, mais aussi effort, fatigue, collaboration avec les autres*».

Néanmoins, la pandémie de Covid-19 a aggravé la situation du monde du travail: des millions d'activités économiques ont fait faillite; les travailleurs précaires sont de plus en plus exposés; beaucoup de ceux qui assurent des services essentiels sont davantage ignorés de la conscience publique et politique; et l'instruction à distance a causé, dans de nombreux cas, une régression de l'apprentissage scolaire.

Et le Pape de souligner en particulier, l'impact dévastateur de la crise sur l'économie informelle, qui souvent concerne des travailleurs migrants. «Beaucoup d'entre eux ne sont pas reconnus par les lois nationales, comme s'ils n'existaient pas. Ils vivent dans des conditions très précaires, eux et leurs familles, exposés à diverses formes de servitudes et sans système de protection sociale qui les couvre», a regretté le Souverain pontife.

Or, le travail est la base sur laquelle se construisent la justice et la solidarité, plaide François. C'est pourquoi «on ne doit pas chercher à ce que le progrès technologique remplace de plus en plus le travail humain, car l'humanité se dégraderait elle-même», assure-t-il, défendant l'urgence à promouvoir des conditions de travail décentes et dignes, «orientées vers le bien commun et la sauvegarde de la création». «Il faut assurer et soutenir la liberté d'initiative des entreprises et, en même temps, développer une responsabilité sociale renouvelée pour que le profit ne soit pas l'unique critère-guide.» Le Pape conseille à tous ceux qui œuvrent en ce domaine des orientations sûres dans la *Doctrin sociale de l'Église catholique*, concluant par un vœu: «Et que soient de plus en plus nombreux ceux qui, sans faire de bruit, avec humilité et ténacité, se font jour après jour des artisans de paix».

L'Hospitalité diocésaine fête Noël à Contes

L'Hospitalité Diocésaine de Nice est un mouvement d'église dont la vocation est d'amener chaque année des malades en pèlerinage à Lourdes. Ces malades étant accompagnés par des « Hospitaliers » bénévoles.

Pour le diocèse de Nice, ce pèlerinage se tient chaque année au début du mois de juillet, sur une durée d'une semaine, et nous emmenons donc une centaine de malades. Pour les malades comme pour les hospitaliers, ce sont de très beaux moments partagés tout au long de ces jours, sous le regard bienveillant de Marie.

En dehors de ce temps très fort du pèlerinage à Lourdes, l'Hospitalité organise aussi des journées de rencontre au fil de l'année, dont « le Noël des malades ».

Cette année, le Noël des malades s'est tenu dans notre paroisse, le dimanche 12 décembre, à la Maison Pour Tous de Contes. Nous étions environs 90 hospitaliers et malades, réunis pour l'occasion.

Nous avons pu partager un repas de daube de sanglier, préparé par les anciens et servi par les jeunes hospitaliers, puis un temps de chants de louange, animé par le groupe Zichtus et enfin une messe, concélébrée par le Père Andre-Jacques Astre, aumônier de l'Hospitalité, et par le Père Ildephonse.

Une très belle journée placée sous le signe de l'espérance et de la convivialité, de la joie toujours intense de se retrouver, et de l'Espérance.

Sur notre paroisse, nous sommes très nombreux à faire partie de l'Hospitalité diocésaine de Nice, soit en tant que malades ou qu'hospitaliers, de tous les âges.

La vallée du Paillon est un terroir très fertile ... N'hésitez pas à nous rejoindre ! ☒



!!! Pèlerinage 2022 !!!

Du Dimanche 3 juillet au
samedi 9 juillet

Philippe



Chères paroissiennes, chers paroissiens,

En février dernier, nous lançons la collecte du Denier de l'Église : comme vous le savez peut-être, les sommes collectées à cette occasion sont la seule ressource dont dispose le diocèse pour assurer une juste rémunération des prêtres salariés, notamment les personnes en charge de l'Aumônerie.

Aujourd'hui nous voulons remercier les donateurs pour leur générosité ! Mais, malheureusement, notre paroisse connaît une baisse du nombre de donateurs. Nous devons vraiment tous nous mobiliser pour inverser cette tendance. Nous sommes tous concernés.

Nous sollicitons donc ceux d'entre vous qui n'ont pas encore participé à cet effort collectif.

Vous trouverez au fond de l'église des tracts du Denier, pour vous, votre famille, votre entourage. Vous pouvez aussi en prendre au moins 5 pour les distribuer dans les boîtes aux lettres de votre voisinage.

Nous comptons vraiment sur vous !

Merci pour votre participation,

L'équipe du conseil économique

PS : Les dons en espèces ou par chèque (libellés à l'ordre de l'Association diocésaine de Nice) peuvent être remis à la paroisse.

Vous pouvez aussi donner en ligne sur nice.catholique.fr

